

# Cinco formas de habitar el mundo

Con motivo del Día Mundial del Habitat, que se celebra este 1 de octubre, descubrimos cinco alojamientos poco convencionales.

PACO PUENTES - 29/9/2018

**HOY  
EN CLASE**

NIVEL A1-A2

## ENTRAMOS EN EL TEMA

¿Qué tipo de viviendas son las más normales en tu país?

## LEEMOS EL TEXTO

1. Relaciona cada frase con las personas del texto.
  - "Esta casa es un ejemplo de sostenibilidad."
  - "Mi casa va donde voy yo".
  - "El mar y las estrellas son mi mejor compañía."
  - "Es difícil vivir en un lugar más tranquilo que mi casa."
  - "Cada 15 días mi casa recibe la visita de 30.000 personas."

**Esta frase puede ser de Andrés porque...**

### 2. ¿Verdadero o falso?

- Rosa vive en una furgoneta porque le gusta.
- Andrés vive en el estadio porque trabaja allí.
- Séptimio está contento con su casa.
- El convento donde vive José no se puede visitar.
- La casa de Juan y María tiene más de 100 años.

## MANEJAMOS LA LENGUA

1. Busca en el texto todas las frases que tengan las estructuras **desde hace** y **desde** y fíjate en cómo se usan. Después, escribe ejemplos de tu vida usando estas estructuras.

**Vivo en mi actual casa desde/desde hace...**

### 2. Descríbele tu casa a un compañero.

- Tipo de vivienda
- Dónde está
- Número de habitaciones
- Qué te gusta / no te gusta

## HABLAMOS

1. ¿Te gustaría vivir en alguna de las viviendas que aparecen en el artículo? ¿Por qué?
2. Busca en internet algún ejemplo de vivienda original o alternativa. Preséntaselo al resto de la clase.



**1** Rosa Luz Palacios tiene 56 años. En su furgoneta solo hay una cama, un pequeño mueble y un espejo. Es de Sevilla, pero ha vivido en París muchos años. Es madre de seis hijos, todos ellos ya adultos. Vive desde hace años en una furgoneta y ha viajado por toda Europa. Vive gracias a los arreglos que hace en los campings por los que pasa. Sabe que hay mucha gente, incluso sus hijos, que no comprenden su modo de vida, pero ella se defiende. "En mi mundo, los locos son los demás", dice.

**2** Andrés Perales ha sido el conductor del autobús del equipo del Málaga Club de Fútbol durante 25 años. Perales tiene 83 años y vive en el estadio del Málaga desde el Mundial de Fútbol de 1982. Además de como chófer del equipo, ha trabajado como conserje en el estadio de fútbol. Actualmente Andrés está jubilado, pero todavía vive allí con su mujer.

**3** Séptimio Andrés es originario de Madrid. Siempre ha sido un aventurero y desde los 20 años trabaja como farero. Ha trabajado y vivido en diferentes lugares de España, entre ellos, Alicante y Cadaqués. Desde hace 23 años vive en el Cabo de Chipiona (Cádiz). Séptimio cree que tiene mucha suerte por vivir en un sitio tan singular y por el trabajo que hace. Su casa es un lugar con mucha historia ya que existe desde el siglo I antes de Cristo.

**4** José Ricardo Gallardo es el párroco de Umbrete, en Sevilla, y vive desde hace un año en el convento de la Virgen de Loreto de Espartinas, en la misma provincia. "Vivo en un espacio de recogimiento, meditación, tranquilidad y silencio", explica. Mi casa despierta la curiosidad de la gente y recibo visitas inesperadas a cualquier hora del día.

**5** Juan Jesús Pérez y María han abandonado su vida en una gran ciudad para vivir en el campo de acuerdo con su filosofía de vida. Han vivido en casas de piedra, tierra e incluso en cuevas. Desde hace tres años y medio viven en una casa ecológica construida por ellos mismos en El Calabacino (Huelva).